

ナカシマホールディングス（岡山市、HD）と、化学・合成繊維大手の帝人（大阪市）が共同出資で今春設立した人工関節メーカー「帝人ナカシマメディカル」（岡山市東区上道北方）。両社が持つ金属加工技術や営業力といった強みを結集し、欧米メーカーに対抗する。帝人グループ出身で、初代トップに就いた坪倉正行社長（54）に戦略を聞いた。（久万真毅）

ポイント インタビュー

帝人ナカシマメディカル

坪倉 正行社長

人工関節事業の展望は

一同に出資会社を設立
した狙いは。

帝人は繊維などの素材

事業が強みで、用途開

発が課題となっていた。

人工関節への応用がで

きないかという議論も

あり、昨年秋にナカシマ

HDに提携を持ちかけた。ナカシマ側も欧米メ

ーカーに押されて国内シ

エアが3%にどまり、

販売力アップが課題だ
提携は互いにメリ

に売り込んでいく。ただ、
現在扱っている人工関節

アジアで市場開拓

欧米対抗へ品ぞろえ強化

ツトを享受できるとみ
て、急転直下で決まつ
た。

—2020年までに国
内シェア10%、売上高1
00億円を目指に掲げて
いる。

帝人は医薬品と在宅医

療部門で約1500人の
営業スタッフを抱えてい
る。整形外科などに帝人
ナカシマの製品を積極的



い。

い。

—欧米メーカーとの競
争に勝ち抜くには。

いくら優れた製品を作
つても、量が売れなけれ
ば採算が取れず、コスト

削減も難しい。日本メー
カーの弱点はそこにある。
当面は日本人と体格

が似ているアジアでの市
場開拓に力を注ぐ。足掛
かりとして5月、タイに
い。

う。会を始めたばかりで、互
い新製品開発への体制
づくりは。

—新製品開発への体制
いの持つ素材と技術をど
う融合するかを検討して
ます。まだ手探りの状態。両
社の技術グループが交流

する。医療事業は人命に関
わるだけに製品化のハーネ
ドルは高く、安全性をク
リアしなくてはならな

い。

—人工関節は高齢化が
進む日本をはじめ、国内
外で市場拡大が見込まれ
ている。

人工関節は自力で歩け
なかつた人が歩けるよう
になる素晴らしい製品。

しかし日本人は痛みを
我慢し“最後の手段”と
して考えがちだ。医療機
関とタイアップして公開
講座を開き、人工関節の
安全性や生活の質を高
められる利点などを患者

ナカシマHDの100%子会社
・旧ナカシマメディカルを母体に4月1日設立した。資本金
は1億円で、ナカシマHDと帝人が50%ずつ出資。従業員約
190人。旧ナカシマメディカルの売上高は29億円（201
4年11月期）。